

Fernando Cuevas:

# "Longueira Debe Canalizar Sus Denuncias por Organos de RN"

El subsecretario general de Renovación Nacional, el ex UN Fernando Cuevas, respondió ayer a acusaciones del integrante de la Comisión Política, el ex UDI Pablo Longueira, señalando que las denuncias debían canalizarse a través de los organismos competentes del partido.

Longueira acusó anteayer a Cuevas de modificar listados de publicaciones de candidatos en la Región Metropolitana.

"En el partido hay instancias y organizaciones colegiadas donde presentar sus acusaciones. Ahora, si el señor Longueira quiere que yo conteste acusaciones a través de la prensa, porque a través de ella las hace, está actuando como un socialista, como un demócrata-cristiano, como una persona de otro partido; espero que entre los correligionarios al menos, usemos las instancias que el partido se ha dado para impugnarnos cosas o acusarnos", dijo Cuevas a "El Mercurio".

Al señalarársele que Longueira afirmó que no habían organismos válidos en RN, Cuevas expresó que "en tanto las instancias no sean invalidadas como los propios estatutos del partido lo determinan, y como la Ley de Partidos lo determina, las instancias siguen siendo legítimas.

## Rafael Vicuña Renunció a RN

1988 BN · MERC

● Perteneía a la Comisión Política.

El biólogo y profesor universitario Rafael Vicuña, integrante de la Comisión Política de Renovación Nacional, presentó ayer la renuncia a dicha colectividad. Según trascendió, entre las razones que motivaron su dimisión, Vicuña habría señalado que, en su carácter de independiente, acogió el llamado a participar efectuado al formarse el partido, en el entendido que Renovación Nacional constituía efectivamente "un nuevo estilo de hacer política".

Sin embargo, según Vicuña, las últimas situaciones producidas revelarían que dicho "nuevo estilo" no existiría, por lo cual decidió renunciar al partido.